

令和3年8月26日

保護者の皆様

京都市立久世中学校

校長 堀田 和宏

令和3年度京都市中学校秋季新人大会の中止について

平素より、本校の教育活動にご理解とご協力をいただき、ありがとうございます。

現在、京都市においては、新型コロナウイルスの感染急拡大により、緊急事態宣言が発出されております。

部活動について、18日以降原則中止しておりますが、京都市教育委員会・京都市中学校校長会・京都市中学校体育連盟よりの通達で、「秋季大会に参加するための練習等については、大会の会期初日の4週前から認める」とことなっておりました。

しかしながら、本市立学校において感染者数が増加しており、とりわけ部活動は、学級、学年を超えて感染が広がるリスクが高く、クラスター（集団感染）も複数発生していることもあり、さらなる拡大は日々の学校教育活動に危機的な影響を与えかねないという判断のもと、京都市教育委員会・京都市中学校校長会・京都市中学校体育連盟より、秋季新人大会の開催を中止するという通知が来ました。そのため大会参加にむけた練習も中止することとなりました。

期間も設定されていないこともあり、子どもたちには大変残念な思いをさせることとなりましたが、昨今の感染状況を踏まえご理解・ご協力のほどよろしくお願いします。